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Honorable Cámara de Diputados 
Provincia de Buenos Aires 

PROYECTO DE SOLICITUD DE INFORMES 

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS 
AIRES 

Resuelve 

Solicitar al Poder Ejecutivo de la Provincia de Buenos Aires que, por 
intermedio del organismo competente realice un informe respecto de la 
presunta comercialización de productos alimenticios provenientes del "Plan 
Más Vida", en la localidad de Coronel Pringles. 

Indique, además, qué acciones administrativas internas se están 
llevando a cabo ante el gravísimo hecho; 

Informe si los productos incluidos en el plan están siendo entregados a 
la localidad de Coronel Pringles con regularidad; 

Indique el tipo y la Cantidad de sustancias alimenticias que se 
entregaron durante los meses de enero, febrero y marzo de 2010 a la 
localidad de Coronel Pringles; 

Explique el circuito que recorre la mercadería desde que es adquirida 
por la Provincia y hasta que se entrega a los municipios; 

En el caso de que, como consecuencia del presunto ilícito, hubieren 
resultado detenidos o procesados, indique si el/los mismos mantienen 
vínculo laboral o contractual con algún organismo de la Provincia de 
Buenos Aires; 

Cuál es el organismo o empresa que tiene a su cargo supervisar y 
garantizar la entrega de mercaderías del "Plan Más Vida" a los 
municipios de destino. 



Honorable Cámara de Diputados 
Provincia de Buenos Aires 

Fundamentos 

Debido al estado público que ha alcanzado la circunstancia referida ut supra a 
través de medios de comunicación locales y nacionales, y fundamentalmente 
porque se procedió a la detención de una persona por la presunta 
comercialización de productos con el sello del "Plan Más Vida", cuya venta está 
expresamente prohibida, y que está destinada a satisfacer las necesidades básicas 
de uno de los sectores más vulnerables de la Provincia, es imperativo que el 
Poder Ejecutivo, por intermedio de quien corresponda, ponga a disposición de 
éste cuerpo, de manera urgente, un informe pormenorizado acerca de éste 
lamentable hecho. 

Por ello, solicito a los miembros de esta Honorable Cámara que acompañen a la 
aprobación de éste proyecto. 

MONZON 
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H. Cámara de »atados Pcia. Pa. As. 


